

## 辺野古土砂北九州・ミニニュース

辺野古埋立土砂搬出反対北九州連絡協議会《2017年8月7日・No57》  
連絡先…森下 090-9495-3902 南川 090-2853-7116 八記 080-1730-8895



《8月の世話人会報告》

# 今月の街頭宣伝は8月21日(月)

16時に小倉駅前に集合してください



これは、昨年の12月の宣伝の様子。今は、この時の寒さが懐かしいですね。

⑦福岡県や北九州市への要請行動を10月下旬に行う事を確認しました。議会の関係でちょっと先になりました。

⑧8月に長崎と岡垣、9月に柳川に、沖縄や土砂搬出の話をしに行く報告がされました。

⑨最後に…山口のメンバーから、月3回行っている岩国の座り込み行動に来てほしいと要請がありました。岩国基地は私たちに一番近い米軍海兵隊基地です。嘉手納を抜いて東アジアの基地に変貌しようとする岩国基地の学習と〈裏ページ下〉に続く

辺野古土砂北九州では、毎月一度世話人会(メンバー12名)を開いています。8月は3日に行いました。その内容をお知らせします。

①実行委員会形式で取り組んだ「標的の島」は現在財政の締めを行っています。実行委員会では、黒字が出たら三上監督にカンパすると決めていました。最終的には4~5万円のカンパができることを報告しました。

②ヒアリ問題…辺野古土砂北九州として北九州市港湾空港局との懇談や、ヒアリと土砂搬出の関係の学習会を行いました。当面は「静観」することを確認しました。

③定例の街頭宣伝は見出しのとおりです。

④北九州連絡協議会の第3回総会の案内は、盆明けに、出欠の葉書や全協のニュースなどを同封して発送します。議案は8月末までに完成させることを決めました。

⑤辺野古土砂全協から、新しいリーフレットが届きました。総会の資料と一緒に送付しますので、各団体・個人の必要枚数をお知らせ下さい。

⑥山城博治講演会について…チケットは整理券とし、チケット代800円は、すべて受付で払っていただくことにしました。いつもチケット代の回収に苦労しているので…

### ■辺野古土砂北九州《第3回定期総会》ご案内

9月10日(日)14時~16時30分・北九州市立商工貿易会館601会議室

### ■山城博治講演会

10月8日(日)14時~・北九州市立商工貿易会館2階多目的ホール・夜は交流会

辺野古の今を紹介します…真栄里保さん(沖縄在住)の「まえさと保通信」8月4日より

# 焦いを募らせているのは国・防衛局

※見出し・中見出しは、辺野古土砂北九州の方で加えさせてもらいました。

## ■一日 100 台をこえる工事用ダンプが

熱暑が続く毎日、多くの県民がゲート前に座り込み、「辺野古新基地建設反対」の声を上げ続けています。この県民の座り込みを警機動隊員が強制的に排除し1日あたり100台をこえる工事用ダンプが建設資材を辺野古ゲートから搬入しています。

## ■初めから 100mだけの計画

4月25日から始まったK9護岸工事は、現在海岸から約100mまで進捗しています。K9護岸の入札によると、傾斜堤であるK9護岸に使用される資材は消波ブロック約1900個、被覆ブロック約2900個、捨石(50~200kg/個)約20000立方mとされ、搬入するには約9000台のダンプが必要とされている。

ところが平和市民連絡会の北上田毅氏が情報公開制度を活用して入手した仮設工事の施工計画書には、現在までに建設された100m分の設計図の記載しかなく、最初からまず、100mだけの建設計画だったことが明らかになっている。

## ■事実上は仮設工事

これまで進めてきたK9護岸工事は、事実上は仮設工事で、沖縄防衛局は「本体工事着工」と発表することによって「辺野古埋立は既に始まっている」との印象付ける狙いがあったものとみられている。



## ■追い込まれているのは安倍政権

また、K9護岸設置工法では、まず、被覆ブロックを据え、その上に消波ブロックを設置することになっている。となると仮設工事の計画書どおりに設置した消波ブロックは、工事再開時に取り除かなければならない。現在台風5号が接近しているが、台風の影響を受けない11月以降の工事再開となる。この点からも、工事は大幅に遅れており、国・防衛局は焦りを募らせている。追い込まれているのは安倍政権だといわなければならない。

〈表ページから〉 お隣の県で、土砂搬出反対や長年岩国基地問題を取り組んでおられるみなさんへの連帯の意味で、10月1日(日)朝6時JR門司駅前(戸ノ上側)集合で、車で岩国に行きます。参加希望の皆さんは、表面の題字の所の3人の電話番号のいずれかに、申し込みをお願いします。

普天間返還8条件のひとつ「KC-130飛行隊による岩国飛行場の本拠地化」は、2014年(平成26年)夏に完了しています。写真はいずれも沖縄防衛局広報「はいさい」平成26年7月15日号から。



普天間から岩国に飛び立つKC-130 空中給油機



岩国基地